



草津中通信

令和3年 9月 6日(月)
草津町立草津中学校 No.10

教育目標 心豊かで、高い知性をもつ、健康な生徒の育成

全中柔道の結果

夏の県総体で優勝した朝倉勇亜君が群馬開催の全国大会(全中)に出場し、一回戦を突破、二回戦で惜敗でした。

朝日香織先生に指導していただいています



ただいま音楽の非常勤講師として
お世話になっています。
「授業の開始はストレッチから」とピアノ
の伴奏にあわせて首や肩を回します。

ちなみに、勉強中の気分転換にも

首や肩を回す運動は効果があるとされています。



自分の健康を管理する
という点では共通して
います。登下校時は自動
車の通りも多いです。自
らの健康管理をする力
を育てていきたいです。

交通安全も

感染症対策も

環境衛生検査



サルビア満開

6月中旬に環境美化委員の生徒たちが植付た花の苗が、咲き誇っています。9月上旬の校内体育祭に満開になるように調整してきました。咲かせたい1ヶ月前まで、ひたすら花芽を摘むところになりました。

この他、環境美化委員の手で玄関先にはプランターを設置しています。



教室の明るさ、二酸化炭素濃度、カーペットや布団のダニ等の検査をしていただきました。

概ね問題はなしとの結果でした。教室の換気について、2学期はこれまでに以上に意識しています。

今夜 20 時半 頭上に大きな直角三角形が・・・

9月6日(月) 天頂に夏の大三角がよく見える予定です。そして、その東側には秋の代表的な星座「ペガサス座」が見えることでしょう。この星座には四角形が入っています。その足下(南)には絶世の美女アンドロメダが位置しています。

この空には宝石にたとえられる天体が3つあります。

- ・はくちょう座 アルビレオ (トパーズとサファイア)
- ・こと座 M57 (リング状星雲)
- ・アンドロメダ座 アルマク (二重星)

